

Erstmals wird Laie Generalsekretär der Schweizer Bischöfe

Freiburg (KNA) Mit Erwin Tanner wird erstmals ein Laie Generalsekretär der Schweizer Bischofskonferenz. Der 44-jährige Jurist und Theologe wurde von der in Givisiez tagenden Vollversammlung der Bischöfe zum Nachfolger von Felix Gmür (45) ernannt, wie die Bischofskonferenz am Donnerstag im schweizerischen Freiburg mitteilte. Gmür hatte das Amt bis zu seiner Ernennung zum Bischof von Basel im Herbst 2010 inne.

Tanner ist seit 2006 Mitarbeiter des Sekretariates der Bischofskonferenz; seit Mitte 2007 ist er stellvertretender Generalsekretär. Seit dem Weggang Gmürs übt er das Amt des Generalsekretärs bereits übergangsweise aus. Tanner wurde 1967 in St. Gallen geboren. Seine Doktorarbeit widmete sich Grundfragen des staatlichen Religionsrechts im Zusammenhang mit der muslimischen Minderheit und ihrer Religion. Er ist verheiratet und Vater eines Kindes.

Zuletzt geändert am 09.09.2011